

Prevenir es la opción.

JORNADA DE TRABAJO EN LA SEDE DE LA ONU EN CARACAS-VENEZUELA

En la sede de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) ubicada en Caracas, se dieron cita representantes de entidades vinculadas al área psicosocial con la finalidad de reflexionar sobre la Fortaleza del Voluntariado en el cumplimiento de los ODS.

Tomando en cuenta que la prioridad de la creación de esta propuesta son las personas y que su principio es no dejar a nadie atrás, el equipo de Voluntarios de la ONU organizó esta jornada con la finalidad de explorar las fortalezas y oportunidades que pueden potenciar el progreso para la Agenda 2030 en Venezuela, tomando en cuenta los principales desafíos existentes y los efectos de la pandemia del COVID-19.

La participación de Venezuela Libre de Drogas estuvo ligada a la alianza mantenida con FIPAN, Federación de Instituciones Privadas de Atención al Niño, el Joven y la Familia y quienes organizaron, junto con los anfitriones, este interesante encuentro. En el desarrollo de la actividad, VLD transmitió de qué manera se involucra en la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, siendo a través de los identificados con los números 3, 4 y 10 en los que desarrolla su mayor compromiso, propiciando estilos de vida saludables y el desarrollo de valores y habilidades sociales.

Fueron muy valiosas las conclusiones y recomendaciones recogidas luego de la intervención de las organizaciones invitadas, invitando a las Federadas de FIPAN a mantener el foco en el desarrollo sostenible, con inclusión plena y empoderamiento de todos los actores sociales, en particular de las poblaciones en situación de mayor vulnerabilidad, ampliando su alcance hacia la perspectiva de género, el enfoque de derechos humanos, la resiliencia y la sostenibilidad.

